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番組審議会 

第６６５回 

２０２２年１１月２１日 

 

■ 審議会の構成    委員総数  １０名 

   委 員 長  音   好 宏 

           副委員長  中 江 有 里 

委  員  江 澤 佐知子  尾 縣  貢  

                 萱 野 稔 人  佐 藤 智 恵 

                 長 嶋  有   水無田 気 流 

                 目加田 説 子 

                 喜田村 洋 一（リポート提出） 

 

          ＴＢＳテレビ 佐々木 社 長 

                 龍 宝 取締役 

                 井 田 取締役 

                 瀬戸口 編成局長 

                 菅 原 スポーツ局長 

                 内 野 中継制作部長 

                 甲 斐 中継制作部プロデューサー 

                 片 桐 中継制作部プロデューサー 

                 中 田 編成考査局長 

                 村 田 視聴者サービス部長 

                 天 野 番組審議会事務局長 

 

■議事概要 

  （１）審議事項 

１）「速報ドラフト会議２０２２ ＴＨＥ運命の１日」 

  １０月２０日（木）１９：００～２１：００放送 

    ２）その他 
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  （３）報告事項 

     ミスゼロキャンペーンについて 

（４）事務局報告事項 

     １）視聴者からの声について 

     ２）次回審議会の議題及び日程について 

 

【委員の主な意見】（「速報ドラフト会議２０２２」について） 

□国民的スポーツともいえる野球を媒介に、素晴らしい取材力とＶＴＲで、スポ

ーツの素晴らしさを伝えてくれる番組だと高く評価する。 

 

□ドラフトで落選した家族への不躾な質問などもなくなり、落選者の映し方に非

常に配慮していたことが良く判った。 

 

□昨年の番組審議会で取り上げた際に委員から出た様々な問題点が、ほぼ全て反

映された印象を受け、委員側の責任も改めて認識した。 

 

□野球やドラフトを知らない視聴者にも判るように、「そもそも育成枠とは･･･」

など解説が欲しかった。 

 

□スピンオフの制作に期待する。前回ドラフトに挑んだ少年はどうしたのか、候

補に漏れた選手のその後など、彼らの人生の選択をもっとみてみたい。 

 

□出てくる選手の全体での位置付けなど、場合によっては放送で「ルールや仕組

みについては番組ＨＰをご覧下さい」などと入れても良かったのではないか。 

 

□ゲストの斎藤佑樹さんや古田敦也さん、新庄剛志さんのトークが上手すぎて、

タレントさんが補足して話す必要が全くなかった。 

 

□中居さんは、今年はご自身の感想をのびのびと話されている印象だった。 
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□前回より番組の完成度が一段と上がった。課題としては、生での選手インタビ

ューの生かし方や、今後取り上げる選手を如何に多様化させることができるか、

など。来年も楽しみにしている。 

 

ＴＢＳでは番組審議会委員のご意見を真摯に受け止め、今後の番組内容の向上に

活かしていく所存です。（ＴＢＳテレビ番組審議会事務局） 


